

## Situation Vereine / Rohrbachhalle

---

<i>Organisationseinheit:</i> Gebäudemanagement (65)	<i>Datum</i> 19.09.2022
--	----------------------------

<i>Beratungsfolge</i>			
Ortsrat St. Ingbert-Rohrbach	Kenntnisnahme	28.09.2022	Ö

### Beschlussvorschlag

#### Sachverhalt

Die SPD Ortsratsfraktion hat mit Antrag vom 17.09.2022 gebeten den Punkt auf die Tagesordnung aufzunehmen.

Ich nehme Bezug auf den Antrag der SPD-Fraktion im Ortsrat Rohrbach für die nächste Ortsratssitzung, in der um Auskunft bezüglich der Hallennutzung im Herbst und Winter gebeten wird.

Wie im Antrag erwähnt, ist es nicht ersichtlich, wann genau die Rohrbachhalle wieder voll für den Sportbetrieb freigegeben werden kann.

Jedoch sind nachfolgenden Vereinen bereits folgende Ausweichtermine angeboten worden:

1) Der TV 66 Rohrbach:

- Volleyball AH:

Eisenberghalle, mittwochs von 17.00 – 19.00 Uhr.

- Volleyball Hobby:

Oberwürzbachhalle, montags von 20.30 – 22.00 Uhr.

Beide Termine gelten hier ganzjährig, solange bis die Rohrbachhalle wieder zur Verfügung steht. Des Weiteren waren beide Gruppen bereits im Sommer in den genannten Ausweichhallen untergebracht.

2) DJK-SG St. Ingbert:

- Zumba Kids:

Eisenberghalle, donnerstags von 16.00 – 17.00 Uhr

Dieser Termin gilt ganzjährig, solange bis die Rohrbachhalle wieder zur Verfügung steht und wurde bereits im Sommer genutzt.

3) Gemeindefußball Rohrbach:

- Fußball:

Eisenberghalle, freitags von 20.00 – 22.00 Uhr

Diese sind noch bis zu den Herbstferien in der Eisenberghalle, bevor sie dann nach den Herbstferien in die Turnhalle der Hasenfelsschule in Oberwürzbach wechseln.

Vorausgesetzt, dass die Rohrbachhalle bis dahin immer noch mit Flüchtlingen besetzt ist.

Für die Schule konnte leider keine Ersatzmöglichkeit gefunden werden, da in Rohrbach keine andere Halle zur Verfügung steht, welche morgens nicht belegt ist. Ansonsten wurden mögliche Ersatzhallen in St. Ingbert-Mitte und anderen Ortsteilen angeboten, allerdings von der Schule abgelehnt.

Für die erwähnten Winterhallenzeiten wird sich der zuständige Sachbearbeiter Mitte Oktober (noch vor den Herbstferien) per Anschreiben bei den betroffenen Vereinen (hier jetzt die Fußballer) melden, um Ersatztermine für den Winter anzubieten.

### Finanzielle Auswirkungen

#### Anlage/n

1	Antrag Vereine Rohrbachhalle
---	------------------------------